

résidences immobilier

Aix maison de ville quartier lycé cezanne dans un domaine calme et sécurisé, à quelques minutes à pieds du centre ville d'aix en provence, et à proximité des commerces et des transports, maison contemporaine de 180 m2 en parfait état sur un terrain clos et arboré de 680 m2 exposé sud, avec piscine et garage. Le rez-de-chaussé s'étend sur 126m2 et dispose d'une entré éLégante avec vestiaire et toilettes, un vaste espace de vie d'environ 70m2 comprenant un espace salon, séjour, salle à manger, cuisine équipé et cellier baignés de lumière et prolongé par une terrasse de 24m2 surplombant le ...

Aix town house cezanne high school in a quiet and secure area, within walking distance of the city center of aix-en-provence and close to shops and transport, contemporary house of approximately 180 m2 on an enclosed and wooded plot of 680 m2 facing south, with swimming pool and garage. The ground floor extends over 126m2 on one level and has an elegant entrance with cloakroom and toilet, a vast living space of approximately 70m2 comprising lounge, dining room, fitted kitchen and pantry, bathed in light and extended by a 24m2 terrace overlooking the garden and swimming pool, by means of ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









